

CDU-Ortsbeiratsfraktion

im Ortsbeirat Südl. Innenstadt

ANTRAG

Unter der Maßgabe „alle Jahre wieder“ erinnern wir daran, dass wir von der Deutschen Bahn über die Verwaltung das Versprechen bekamen, dass:

1. Die Fliesen am Bahndamm endlich ersetzt werden
2. Sicherergestellt wird, dass sowohl Aufzug als auch Rolltreppe gangbar und benutzbar ist
3. Auf Sauberkeit im Bereich der Deutschen Bahn geachtet wird, dazu gehört sowohl das Gleisbett in der Bleichstraße als auch der Bereich S-Bahnhof Mitte und der Hauptbahnhof.

Die Verwaltung möchte unmittelbar Einfluss auf die Einhaltung der Zusagen nehmen.

Ludwigshafen, 21.08.2017

